



Parpol Deklarasi Kampanye Damai

JOGJA -- Partai politik (parpol) peserta Pemilu 2014 di Kecamatan Umbulharjo Kota Jogja, Jumat (10/1) malam di Kantor Kecamatan Umbulharjo, sepakat mendeklarasikan kampanye damai pada Pemilu 2014. Deklarasi bersama ini sebagai wujud komitmen untuk menjaga kondusivitas selama kampanye.

Deklarasi Pemilu Damai 2014 ditandai penandatanganan kesepakatan bersama oleh parpol peserta Pemilu 2014.

Deklarasi ini disaksikan jajaran Pemkot Jogja, KPU Kota Jogja dan Panwaslu.

Jabat tangan bersama sebagai simbol kesepakatan tidak ada parpol yang saling menciderai dan komitmen bersama mewujudkan Pemilu damai.

"Sebagai penyelenggara pemilu, kami berharap Pemilu 2014 berjalan dengan damai dan tidak ada satu pun pihak yang merasa dirugikan," kata Ketua

>> KE HAL 7

Sambungan dari hal 1

Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja Wawan Budiarto.

Kota Jogja harus bisa menyelenggarakan pemilu lebih baik dibanding penyelenggaraan sebelumnya. Penyelenggaraan pemilu di Kota Jogja bisa menjadi barometer skala nasional.

Diperlukan berbagai faktor pendukung untuk bisa mewujudkan pemilu yang berkualitas di antaranya regulasi penyelenggaraan yang lengkap, azas penyelenggaraan yang dipatuhi bersama, dan ruang kontestasi yang sehat antar peserta pemilu serta pemilih yang cerdas.

Camat Umbulharjo, Marjuki, mengatakan acara ini digelar

bertujuan untuk ajang silaturahmi antarpol agar pemilu kali ini berjalan lancar dan tertib.

"Saya harap pemilu 2014 ini khususnya di Kecamatan Umbulharjo berjalan lancar, tertib dan aman. Saya harapkan kompetisi yang ada di Kota Jogja adalah Kompetisi yang sehat," katanya.

Kepala Kantor Kesbang Sukanto mengatakan pihaknya akan meminimalisasi golput dan hal-hal yang tidak diinginkan. Ia berharap semoga pemilu kondusif dan damai.

Usai pembacaan deklarasi secara bersama-sama oleh perwakilan partai politik peserta pemilu di Kecamatan Umbulharjo, dilakukan penandatanganan deklarasi.

(*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kecamatan/Kemantren Umbulharjo			
3. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005